
１　日　時 　平成２７年１１月１１日（水）９時５５分から１１時５５分

２　会　場 　仙台市役所二日町第四仮庁舎９階市民局会議室

　吉川会長　樋口副会長　佐藤副会長　島田副会長　堀江副会長　菅井庶務理

  事　山口会計理事

　事務局員

　地域政策課長　企画係長　担当職員（主任）　

　　　１０月３０日（金）市役所本庁舎２階第２委員会室において、本会１０名、マンショ

仙台市連合町内会長会第８回正副会長会（報告）

３　出席者

  (1)町内会役員永年勤続表彰式について（市民局）

　　　地域政策課長から日時、会場、次第、受賞者数について説明があり了承されました。

１ 仙台市等からの説明（依頼）事項

　(6) マンション管理支援団体との懇談会結果について

　　　本件について、事務局長より報告があり了承されました。

　(5) 町内会活力向上策第３期検討第２回委員会について

　　　１０月２９日（木）に開催された本件について、事務局長より報告があり了承されま

　　　した。

　　があり了承されました。

  (3) 宮城県自治会連合組織設立第２回準備会結果について

     １０月２６日（月）に開催された本件について、事務局長より報告があり了承されまし

　 た。

　(4) 平成２７年度役員研修会（分科会編成・役割分担）について

  (1)平成２７年度総務大臣表彰について

　  　本件について、先に申請していた２名について内定があり、今月１８日に総務省から

　　記者発表される旨事務局長より報告があり了承されました。

  (2) 全国自治会連合会石川県金沢大会結果について

　　　１０月２７日（火）石川県金沢市において開催され、吉川会長、堀江副会長、菅井庶

　　務理事、山口会計理事、相沢事務局長が出席した全国大会について、事務局長より報告

  (2)安全安心街づくり基本計画に関する区連協説明について（市民局）

　　　地域政策課長から本件について、詳細は来月の正副会長会で担当課長から説明を行うが

　　来月早々から説明に入るケースが出てくるので、その旨承知置くよう依頼があり了承され

 　 ました。

２ 報告



　　ン管理支援団体１０名、仙台市関係各課職員５名が出席して開催された懇談会について

    報告があり了承されました。

　(2) 第３回役員会（１１月１８日開催）議案について

　　　① 報告事項について

　　　　 上記報告の（1）～（6）と議題（1）を報告事項とすることが決まりました。

  (7) 審議会等出席報告について

  (1) 顧問の委嘱に関する基準の制定について

３ 議題

　　　② 今後の宮城県自治会連合組織設立の臨み方について

      本件について正副会長会として決定し、第３回役員会に報告することが決まりました。

　　４回実行委員会について、報告があり了承されました。

　　　 案とすることが決まりました。

　  た。

　　　　 本件について、次の事項に重点をおいて、事務局が準備した資料を一部修正して議

　　  島田副会長が出席した１０月２８日（水）開催の市民局指定管理者選定委員会第２回

    仙台市市民会館専門部会、１１月２日（月）に開催の第４回仙台市社会福祉審議会地域

 　 福祉専門部会、吉川会長が出席した１１月４日（水）開催の第３回国連防災世界会議第

        １．今年度に入ってからの宮城県自治会連合組織設立の取り組み経過を確認する。

        ２．宮城県自治会連合組織設立の必要性及び基本的な進め方の考え方を確認する。

            特に設立のメリット面に具体性を持たせる。

　　　　３．第２回準備会結果や会則案、事業案、予算案などに関するアンケート回答（理

　　　　　事意見）を踏まえて宮城県自治会連合組織のあり方を協議する。

　　　③ 平成２８年度全国自治会連合会宮城県仙台大会について

　　　　 本件について、本日の資料（一部修正）を議案とすることが決まりました。ただし、

　　　 経過や今後の進め方を詳細に説明することが確認されました。

 ― 以上 ―

　　  平成２８年２月１９日（金）までに署名簿の取りまとめを区連合町内会長協議会に依

　  頼することとし、署名の集め方は各区連合町内会長協議会に一任することが決まりまし

　(3) 北方領土返還要求署名運動の推進について


